

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Dari hasil penelitian ini dapat diambil kesimpulan bahwa praktik pembacaan surah Al-Anbiya ayat 87 oleh wanita hamil di desa kurau kecamatan kurau kabupaten tanah laut, memiliki beberapa perbedaan, sebagian besar membacanya di saat awal-awal kehamilan, sebagian lagi membacanya saat usia kehamilan 7 bulan, 5 bulan, ataupun 3 bulan. Selain itu penulis juga melihat perbedaan dari segi waktu pelaksanaannya, sebagian besar dari para responden yang saya wawancarai membacanya di waktu luang, beberapa di antaranya membacanya setiap selesai sholat, ada juga yang membacanya setiap selesai sholat subuh saja berdasarkan saran dari gurunya. Dalam hal meneliti pola praktik ini, penulis juga menemukan waktu terbaik untuk membacanya, yaitu di awal-awal kehamilan. Pembacaan surah Al-Anbiya ayat 87 ditemukan memiliki manfaat, seperti ketenangan, kenyamanan, dan kemudahan, baik selama kehamilan maupun saat proses melahirkan nantinya. Adapun terkait pemahaman para wanita hamil di desa kurau dapat disimpulkan bahwa mereka paham dengan apa yang mereka baca atau amalkan, meskipun pemahaman mereka tidak bisa dikatakan sangat paham. Hal ini dikarenakan mereka hanya tahu dari kisah nabi Yunus yang berada di dalam perut ikan lalu Allah Swt menyelamatkannya. Selain itu,

beberapa juga mengamalkannya terbatas pada pengetahuan bahwa bacaan itu baik dilakukan selama kehamilan, dalam hal ini maksud penulis, mereka hanya memahami manfaat yang akan mereka dapatkan. Namun secara pasti penulis simpulkan bahwa, semua wanita hamil itu membaca atau mengamalkannya berdasarkan keyakinan dan kepercayaan mereka bahwa Allah Swt akan selalu menjaga mereka dan janin yang ada dalam kandungan, serta mempermudah mereka baik saat dalam masa kehamilan, maupun saat proses melahirkan nantinya.

## **B. Rekomendasi**

Berdasarkan hasil penelitian ini, peneliti lain dapat menjadikannya sebagai bahan rujukan untuk penelitian yang lebih mendalam terkait dengan praktik keagamaan semasa kehamilan, serta dampaknya bagi kesehatan mereka dan juga janin yang ada dalam kandungan mereka.